



Lehrlingshackathon: Beste App gesucht

STEYR. Am 15. Juni entwickelten 65 Lehrlinge beim Lehrlingshackathon Oberösterreich App-Prototypen. In Steyr wurde der Organisator apprentigo unterstützt von der Zukunftsregion Steyr. 17 oberösterreichische Unternehmen, unter anderem BMW Motoren GmbH Steyr, Magistrat Steyr, CCE oder **BMD**, ermöglichten ihren Nachwuchsfachkräften beim live online Lehrlingshackathon dabei zu sein, um ihre digitalen Kompetenzen zu erweitern und ihre innovativen Ideen in praktische Mini-App-Lösungen umzuwandeln. Gearbeitet wurde in Teams. Die Community ist nun aufgerufen, in einem Online-Voting den Sieger zu bestimmen. Die Abstimmung findet online statt und endet am 26. Juni um 12 Uhr. Das Gewinnerteam erhält die Möglichkeit, beim Bundeshackathon gegen Teams aus ganz Österreich anzutreten.

**Voten kann man unter
lehrlingshackathon.at**